

„BAU STELLEN“ bei der Fototreppe Braui

Im Rahmen einer Baureportage über den Erneuerungsbau des Westflügels im Haus Rosenhügel hat Fotograf Simon Meyer die Baustelle immer wieder besucht und fotografiert. Er hat sich faszinieren lassen von Maschinen und Werkzeugen, Materialien und Baufortschritten, von Details die wir sonst gar nicht sehen. Einzelaufnahmen, die alle auf ihre Art in Bann ziehen. Neun Aufnahmen werden in der aktuellen Ausstellung der Fototreppe



Fotograf Simon Meyer.

Braui gezeigt. „Ganz besonders wert ist mir die Aufnahme mit den Glühlampen. Sie wirken wie eine Installation, dies macht die Fotografie möglich“, so Simon Meyer. Er wohnt in Rönnerswil, ist Fotograf und seit 2009 zudem



Die Aufnahmen faszinieren.

teilzeitlich als Geschäftsleiter der Stiftung Fotodokumentation Kanton Luzern tätig. „Wir freuen uns einen Bogen zu schlagen vom Haus Rosenhügel zur Fototreppe Braui und so den Er-



Umrahmung der Vernissage: Eva Bellen, Gesang.

neuerungsbau der Bevölkerung nochmals zu zeigen“, betonte Gemeinderätin Lea Bischof-Meier seitens der Kulturkommission. Daniel Rüttimann, Gemeinderat Soziales und Verwaltungsrat der APH, würdigte an der Vernissage die fotografische Arbeit. Die Ausstellung ist bis Ende Februar 2014 während den Öffnungszeiten der Regionbibliothek zu besichtigen.

Lea Bischof-Meier, Gemeinderätin